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O  F l a m e n g o 
trabalha para 
f o r t a l e c e r  o 
e l e n c o  p a r a 
esta tempora-
da, mas ainda 

busca a renovação de con-
trato do atacante Gabigol. O 
vice de futebol, Marcos Braz, 
se mostrou otimista quanto 
a permanência do jogador 
na Gávea.

“Tivemos uma reunião 
muito boa. Avançamos na 
negociação. Eu acredito que 
até a próxima semana tere-
mos o final. Espero que seja 
um final feliz” disse.

Gabriel Barbosa é uma 
das peças mais importantes 

da equipe de Jorge Jesus. 
O atacante foi o artilhei-
ro da Copa Libertadores 
e também do Campeona-
to Brasileiro em 2019. Sua 
permanência significaria a 
manutenção de toda equipe 
titular do Rubro-Negro cam-
peã na temporada passada.

Enquanto Gabigol não 
decide se permanece, os 
rubro-negros negociam com 
a Fiorentina o empréstimo 
do atacante Pedro. Braz 
foi mais comedido ao falar 
sobre a possibilidade do 
ex-jogador do Fluminense 
chegar ao clube.

“Continua no início das 
negociações. A gente con-
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ta com a boa vontade do 
atleta, de uma retomada 
na carreira aqui no Brasil. 
Estamos aguardando. Preci-
samos esperar como vai ser 
a negociação entre ele e o 
clube, porque ele foi para lá 
há pouco tempo.” declarou.

Quem chegou ao Rio foi 
o atacante Michael. O ex-
jogador do Goiás vai realizar 
exames médicos ainda nesta 
terça-feira e assinar contra-
to com o Flamengo.

Rafinha se coloca a dispo-
sição do Bayern – Mesmo 
depois de conquistar a Li-
bertadores e o Brasileirão 
pelo Flamengo, Rafinha não 
esconde o carinho que tem 
pelo Bayern de Munique. 
Nesta terça, o lateral afir-
mou estar contente depois 
do retorno ao Brasil, porém 
se colocou à disposição do 
clube alemão.

“Eu estou feliz no Brasil, 
mas meu coração bate pelo 
Bayern de Munique. Se o 
Bayern precisar de ajuda, 
podem me chamar” disse 
o jogador em entrevista ao 
SportBild.

Rafinha foi jogador do 
Bayern de Munique de 2011 
a 2019. O lateral disputou 
266 partidas pelo clube, 
com seis gols marcados. 
O jogador foi sete vezes 
campeão alemão, além de 
ter conquistado a Liga dos 
Campeões.

Rafinha foi anunciado 
pelo Flamengo em junho de 
2019, disputou 30 jogos pelo 
clube e colaborou com oito 
assistências.

Marcinho passará por cirurgia 
no joelho e vira desfalque

O Botafogo re-
cebeu uma má 
notícia neste 
início de tem-
porada. O late-
ral direito Mar-

cinho terá que fazer uma 
artroscopia após lesionar o 
joelho direito no segundo 
dia de treinos com o elenco 
alvinegro.

Marcinho não viajou para 
o Espírito Santo, onde o elen-
co do Botafogo realiza a pré-
temporada, para tratar a le-
são. No entanto, após exames 
de imagem, o departamento 
médico optou pela artros-
copia.

O atleta vai realizar uma 
artroscopia no joelho direito 
e desfalcará o Botafogo no 
começo da temporada.

Com isso, ele não poderá 
participar da preparação do 

elenco e nem do início do 
Campeonato Carioca. O de-
partamento médico alvinegro 
não informou o prazo de re-

cuperação do jogador.
Confira abaixo a nota ofi-

cial do Botafogo:
“Avaliação complementar 

aponta necessidade de inter-
venção cirúrgica

O Botafogo informa que 
o atleta Marcinho, acompa-
nhado pelo Departamento 
Médico do Clube, passou 
por exames complementares 
nesta segunda-feira com um 
especialista em menisco e foi 
confirmada a necessidade de 
intervenção cirúrgica em seu 
joelho direito. O atleta sofreu 
uma entorse em treinamento 
realizado na última quinta-
feira e desde então é assistido.

O atleta passará por uma 
artroscopia neste domingo, às 
8h, e iniciará sua recuperação 
assim que liberado. Com isso, 
não irá se juntar à equipe no 
China Park, no Espírito Santo, 
onde está sendo realizada a 
pré-temporada. O atleta se-
guirá seu tratamento no Rio 
de Janeiro”.

O lateral sofreu uma entorse no segundo dia de treinos com o elenco alvinegro

Germán Cano fora  
da estreia no Carioca

Único refor-
ço contratado 
pelo Vasco da 
Gama para esta 
temporada, o 
atacante Ger-
man Cano, não 

poderá estar presente na 
estreia do Carioca, neste 
domingo, contra o Bangu, 
em São Januário. O jogador 
não foi regularizado a tempo 
pela diretoria para a partida.

Os cruzmaltinos estão 
impossibilitados de ins-
crever jogadores por uma 
dívida com o atacante Jorge 
Henrique. Por isso, a CBF 
puniu o clube com a medida. 
Os dirigentes têm buscado, 
sem sucesso, um desfecho 
para poder regularizar o 
argentino.

Cano vem agradando 
nos treinos e marcou um 
dos gols da vitória do Vasco 
sobre o Porto Real, em jogo-
treino, na segunda-feira, 
gerando certa expectativa.

Com a ausência de Cano, 
o Vasco deve ir a campo com 

velhos conhecidos da torci-
da. Talles Magno, Marrony 
e Ribamar são os favoritos 
para iniciar o confronto 
contra o Bangu.

O técnico Abel Braga 
terá a semana para testar 
as alternativas para esca-
lar o Vasco para a estreia 
na Taça Guanabara.  Os 
cruzmaltinos são os atuais 
campeões do primeiro tur-
no do Estadual.

Fernando Pacheco é confirmado 
como jogador do Fluminense

Na noite de se-
gunda-feira, o 
mais novo re-
forço do Flumi-
nense, Fernan-
do Pacheco foi 

anunciado oficialmente pelo 
clube. Aos 20 anos de idade, 
o atacante peruano assinou 
um vínculo com o Tricolor 
Carioca até 2023.

“Foi uma emoção enorme 
para mim o Fluminense ter 
buscado um jogador como 
eu. Para mim é uma alegria 
enorme, saber que um clube 
tão grande do Brasil se in-
teressou pelo meu futebol” 
comemorou.

Pacheco é o camisa 10 
seleção sub-23 do seu país e 
ainda tem 50% dos seus di-
reitos econômicos ligados ao 
Sporting Crystal, clube que 

o revelou. Agora, o Flu, que 
desembolsou R$ 2,8 milhões, 
é o detentor da outra metade.

Mesmo com a transferên-
cia concretizada, o jogador 
não será incorporado ao elen-
co imediatamente. Pacheco 
vai se reapresentar à seleção 
peruana para a disputa do 
Pré-Olímpico.

Além do atacante, o Flumi-
nense também anunciou Caio 
Paulista, Felippe Cardoso 
e o meia Hudson. O lateral
-esquerdo Egídio, o volante 
Henrique e o meio-campista 
Yago Felipe estão treinando 
com o elenco e podem ser os 
próximos nomes oficializa-
dos ainda nesta semana pela 
diretoria.

Reforços fora da estreia - O 
Fluminense foi um dos clubes 

brasileiros que mais con-
trataram nesta temporada. 
No entanto, nem todos os 
reforços que chegaram vão 
estar presentes na estreia no 
Campeonato Carioca, neste 
domingo, contra a Cabofrien-
se, em Bacaxá.

O lateral esquerdo Egídio 
e os volantes Henrique e Yago 
não foram regularizados a 
tempo. O prazo para a regu-
larização para a primeira ro-
dada do campeonato acabou 
na segunda-feira.

Além deles, os atacantes 
Evanilson e Fellipe Cardoso 
esperam o aval da Federação 
Carioca para saber se poderão 
estar em campo.

Somente os volantes Caio 
Paulista e Hudson estão regu-
larizados para o duelo contra 
a Cabofriense.

Além dos reforços que não 
poderão jogar, o técnico Odair 
Hellmann não terá também o 
zagueiro Nino, que está com a 
Seleção sub-23 para a disputa 
do Pré-Olímpico, além de 
Ganso, que cumpre suspen-
são do Estadual passado.

Aos 20 anos de idade, o atacante peruano assinou com o Tricolor até 2023

Barcelona apresenta 
novo comandante
Após a demissão do treina-
dor Ernesto Valverde, o novo 
comandante Quique Setién 
foi apresentado oficialmente 
no Barcelona nesta terça-
feira. O técnico já coman-
dou um primeiro treino da 
equipe e deixou claro em 
entrevista coletiva que pre-
tende resgatar o futebol que 
deixou o clube famoso em 
todo o mundo.

“Normalmente, nos times 
que vou, só garanto que o 
meu vai jogar bem. Todos 
viram que havia uma iden-
tidade. Digo isso porque se 
viu o time aqui jogar bem 
quase sempre. Não tenho 
currículo extenso, não tenho 
títulos, somente o que de-
monstrei é que esta filosofia 
me encanta. O que já fiz foi 
Betis, Las Palmas e Lugo, que 
jogaram bom futebol”, disse, 
mencionando seus últimos 
trabalhos.

Setién também traçou seu 
objetivo no Barça e relatou o 
caminho para atingi-lo.

“Meu objetivo é ganhar 

tudo que se possa ganhar. 
Não há outro caminho, que 
se melhore a cada ano e 
consiga o máximo de títu-
los possíveis, além de jogar 
bem. O melhor caminho 
para a vitória é jogar bem. 
É importante associar isso”, 
afirmou.

O novo treinador do Bar-
celona assinou contrato com 
o clube até o fim de junho de 
2022. Antes da apresentação 
oficial, o técnico comandou 
seu primeiro treino com a 
equipe principal. Quique 
Setién tem no time catalão 
seu maior desafio na carreira 
até o momento.

“Nem em meus melhores 
sonhos poderia imaginar 
estar aqui. Sou uma pessoa 
muito emotiva. Hoje é um 
dia especial para mim e, 
logo, preciso agradecer. A 
esperança e o entusiasmo 
com que enfrento este obje-
tivo são, sem dúvida, o mais 
importante, que tratarei de 
transmitir aos jogadores”, 
concluiu.
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Jogador é uma das peças mais importantes da equipe de Alberto Valentim

Divulgação/Vasco da Gama

Atleta vem agradando nos treinos 
e disputa uma vaga no time titular
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Jogador posou com a camisa do clube


